

Jesús ayuda a dos hombres endemoniados
Mateo 8:28-34
El 30 de marzo

Versículo para memorizar: Ayuden a las personas necesitadas. Romanos 12:13

Metas de la Lección

Explicar la historia en sus propias palabras

Decir lo que le pasó a los dos hombres y lo que hicieron después de conocer a Jesús.

Aprender que debemos compartir a Jesús con otros.

Tiempo de bienvenida

¿Han visto Uds., a alguna persona cambiada que es totalmente diferente de como había sido antes? La lección de hoy nos muestra cómo dos hombres fueron cambiados cuando conocieron a Jesús.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

“AAAAHH”

“¿Oyeron Uds. eso?” dijo uno de los amigos de Jesús muy nervioso, cuando él salió de la barca.

“¿Qué fue ese ruido?” dijeron otros.

Enseguida corrieron dos hombres hacia ellos.

“¿Qué vamos a hacer?” dijeron ellos con miedo.

Jesús permaneció en calma y con paz. Él sabía que Dios había traído a estos hombres a ellos por alguna razón.

Jesús sabía que los hombres tenían espíritus malos del diablo dentro de ellos. Los espíritus les forzaban a hacer cosas malas. La gente había tratado de poner cadenas, pero ellos eran tan fuertes que siempre destrozaban las cadenas. Vivían entre los sepulcros, y seguido se cortaban con piedras y daban gritos muy fuertes.

Cuando los hombres llegaron a Jesús, gritaron tan fuerte como pudieron, “¿Qué tienes contra nosotros Jesús, Hijo de Dios?”

Entonces los espíritus le pidieron a Jesús que no les hiciera daño. Le rogaron que no los enviara fuera de esa región.

Entonces ellos vieron a algunos cerdos comiendo en la montaña. Ellos le pidieron a Jesús que los mandara que se fueran adentro de los cerdos. Jesús estuvo de acuerdo. Los espíritus entraron en los cerdos. Había cerca de 2,000 cerdos en aquella montaña.

De repente todos los cerdos se fueron corriendo hacia el mar y en el mar se ahogaron.

La gente que cuidaba los cerdos vio lo que había pasado; estaban asustados y huyeron. Y contaron a toda la gente de la ciudad lo que había sucedido.

La gente no podía creer que todos aquellos cerdos habían muerto. Tuvieron que venir a asegurarse por ellos mismos. Cuando vinieron a Jesús, vieron a los hombres que habían estado endemoniados. Sin embargo los vieron diferentes. Ellos estaban sentados en paz y con calma a lado de Jesús.

Cuando la gente vio esto, tuvo miedo. La gente que vio lo que había pasado con los hombres, contó la noticia a otros. También les dijeron lo de los cerdos.

Cuando la gente oyó todo lo que había pasado, le rogó a Jesús que se fuera.

Al entrar Jesús en la barca, los hombres que habían estado endemoniados le rogaban que los dejara ir con Él.

Pero Jesús no los dejó ir con Él, sino que les dijo: “Váyanse a sus casas con sus familias y cuéntenles cuán grandes cosas ha hecho el Señor con ustedes y como tuvo misericordia de ustedes.”

Entonces los hombres se fueron y comenzaron a decirle a la gente en toda esa área, todo lo que Jesús había hecho por él. Y toda la gente que lo oía se maravillaba por lo que Jesús había hecho.

Los hombres endemoniados fueron cambiados debido a Jesús. Cuando nosotros creemos en Jesús, Él nos cambia a nosotros también. En vez de hacer las cosas a nuestra manera, queremos obedecer a Dios. En lugar de solo ver por nosotros mismo, queremos ayudar a otros. Así como lo hicieron los dos hombres, nosotros vamos a querer decir a otros como nos cambió Jesús.

¿Te gustaría que Jesús cambie tu vida? Tienes que hablar con Dios y decirle que te sientes mal por todas las cosas malas que has hecho. Pídele que te perdone y dile a Él, que tú crees que Jesús murió por ti y vino para pagar el castigo por todas las cosas malas que has hecho. Después pide a Jesús que venga a tu vida y que esté contigo para siempre. Dios oírás tu oración y cambiará tu vida. Jesús viene a limpiar todas las cosas malas que hay en tu corazón. Él te ayudará a hacer las cosas como Dios quiere, y no como tú quieres. Si tú quieres saber más de cómo creer en Jesús, habla con nosotros acerca de esto.

Tiempo de Actividades

Trate de hacer manualidades que les ayudarán a los niños a entender la razón para la historia en la Biblia.

Actividades para memorizar sus textos (versículos):

Enrolle una hoja de papel para servir como un megáfono. Escriba el versículo a su lado y grítalo por medio del megáfono.

Tiempo de oración

Jesús podía tener paz y control porque Él había sido orando y hablando con Dios. Dios le ayudó a saber lo que hacer y cómo ayudar a los hombres. Ore que Dios te ayude que traten a los demás como Jesús hizo – con amor y cuidado.

Esta parte de la historia se encuentra en Marcos 5:19-20.

Lección para preescolares
para: Jesús ayuda a dos hombres endemoniados

“AAAAHH”

“¿Oyeron Uds. eso?” dijo uno de los amigos de Jesús muy nervioso, cuando él salió de la barca.

“¿Qué fue ese ruido?” dijeron otros. (Actué como que usted tiene miedo)

Enseguida corrieron dos hombres hacia ellos. “AAAAHH”

“¿Qué vamos a hacer?” dijeron ellos con miedo. Ellos estaban listos regresar a la barca y remar al otro lado tan rápido como pudieron.

Jesús permaneció en calma y con paz. Él sabía que Dios había traído a estos hombres a ellos por alguna razón.

Jesús sabía que los hombres tenían espíritus malos dentro de ellos. Los espíritus les forzaban a hacer cosas malas. La gente había tratado de poner cadenas, pero ellos eran tan fuertes que siempre destrozaban las cadenas. (Pretenda que usted está quebrando algunas cadenas invisibles.) Vivían entre los sepulcros, y seguido se cortaban con piedras y daban gritos muy fuertes. (Deje que todos los niños griten muy fuerte – si puede regresar rápido a la historia.)

Cuando los hombres llegaron a Jesús, se cayeron delante de sus pies. Entonces gritaron tan fuerte como pudieron, “¿Qué tienes contra nosotros Jesús, Hijo de Dios?”

¡Ellos sabían quién era Jesús! ¿Puedes creerlo?

Entonces los espíritus le pidieron a Jesús que no les hiciera daño. Le rogaron que no los enviara fuera de esa región.

Entonces ellos vieron a algunos cerdos comiendo en la montaña. (Haga ruidos como un cerdo) Ellos le pidieron a Jesús que los mandara que se fueran adentro de los cerdos. Jesús estuvo de acuerdo. Los espíritus entraron en los cerdos. Había cerca de 2,000 cerdos en aquella montaña.

De repente todos los cerdos se fueron corriendo hacia el mar y en el mar se ahogaron.

La gente que cuidaba los cerdos vio lo que había pasado; estaban asustados y huyeron. Y contaron a toda la gente de la ciudad lo que había sucedido.

La gente no podía creer que todos aquellos cerdos habían muerto. Tuvieron que venir a asegurarse por ellos mismos. Cuando vinieron a Jesús, vieron a los hombres que habían estado endemoniados. Sin embargo los vieron diferentes. Ellos estaban sentados en paz y con calma a lado de Jesús.

Cuando la gente vio esto, tuvo miedo. La gente que vio lo que había pasado con los hombres, contó la noticia a otros. También les dijeron lo de los cerdos.

Cuando la gente oyó todo lo que había pasado, le rogó a Jesús que se fuera.

Al entrar Jesús en la barca, los hombres que habían estado endemoniados le rogaban que los dejara ir con Él.

Pero Jesús no los dejó ir con Él, sino que les dijo: “Váyanse a sus casas con sus familias y cuéntenles cuán grandes cosas ha hecho el Señor con ustedes y como tuvo misericordia de ustedes.”

Entonces los hombres se fueron (actué que estás caminando) y comenzaron a decirle a la gente en toda esa área, todo lo que Jesús había hecho por él. Y toda la gente que lo oía se maravillaba por lo que Jesús había hecho.

Los hombres endemoniados fueron cambiados debido a Jesús. Cuando nosotros creemos en Jesús, Él nos cambia a nosotros también. En vez de hacer las cosas a nuestra manera, queremos escuchar a Dios y hacer lo que Él nos pida. ¿Qué hicieron los hombres? Ellos decían a muchas personas que Jesús les ayudó. Podemos decir a otras personas que Jesús puede ayudarles y cuánto Él les ama.

Manualidades

Para: Jesús ayuda a dos hombres endemoniados

Dramatice la historia. ¡Sea creativo! Quizás querrán usar una lona azul para simbolizar el agua, esposas de mentira, cadenas de papel, cartulina para las tumbas, etc.

Haga golosinas en forma de puerco con malvaviscos y palillos.

Es fantástico ver como los hombres cambiaron totalmente. Ellos estaban endemoniados, pero Jesús les ayudó a ser normales. Haga o traiga plastilina y hable de cómo podemos moldearla y cambiar figuras con ella. Permita que todos formen la figura de dos hombres. Posteriormente deje que los cambien a otra forma diferente después que Jesús los sanó.

Los hombres le dijeron a mucha gente como Jesús había cambiado sus vidas. Haga una lista de algunas cosas que ustedes notaron que fueron diferentes en la vida de los hombres.

Jesús amó a los hombres – aún cuando ellos estaban poseídos con espíritus malos. La mayoría de nosotros habríamos huido ó habríamos tenido temor de hablar con ellos. Este es un ejemplo maravilloso de cómo quiere Jesús que tratemos a los demás – con amor y cuidado. Jesús no miró como lucían los hombres por fuera. No miró a la persona grosera. Jesús vio como podían ser los hombres- hombres cambiados por que creyeron en Jesús.

¿Pueden pensar en alguien que es como estas personas en sus vidas? ¿Cuál es esa forma en la que podemos ser agradables con ellos esta semana?

Elaboren un retrato de cómo lucían estos hombres antes que conocieran a Jesús. Después hagan un retrato de cómo lucieron después que conocieron a Jesús. Utilicen macarrón, frijoles, hilo ó cualquier otro objeto para hacerlo más interesante.

Hable de algunas cosas que cambian. Los ejemplos pueden incluir los ciclos del agua, orugas a mariposas, renacuajos a ranas, semillas a plantas, etc. deje que compartan algunas ideas. Comparta como Jesús ha cambiado su vida y cuan agradecido está con él